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Universitäts- und Hansestadt Greifswald      11.10.2016 

Ortsteilvertretung Riems 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Riems  

am Dienstag, 11. Oktober 2016, 

Jugendclub Riems, Hauptstraße 1 

 

 

Beginn:  18:00 Uhr 

Ende:    19:30 Uhr 

 

 Anwesenheit 

 

Frau  Marion Heinrich anwesend 

Herr Dr. Sascha Ott anwesend 

Herr  Eckhart Birkholz anwesend 

Frau  Angelika Genz anwesend 

Frau  Bärbel Hammerschmidt anwesend 

Herr  Frank Klipp anwesend 

Herr  Uwe Leibelt anwesend 

Frau  Ulla Tesmer anwesend 

Frau  Gabriele Mann anwesend 

 

9 Einwohner/Gäste 

  

 Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 12.09.2016 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

 6.1. 
Lebensqualität und Sauberkeit in den Quartieren – das Stadtbild pflegen („Saube-

re Stadt“) SPD-Fraktion 

 6.2. 

Entwicklung eines Regelwerks für ein Ortsteil-Budget als mögliche künftige Kom-

ponente eines Bürgerhaushaltes ab 2017 

Fraktionen SPD, LINKE, B90/DIE GRÜNEN, M. Rodatos, J. Neubert, interfraktionell an-

gestrebt 

 7. Informationen der Verwaltung 

 8. Informationen der Vorsitzenden 

 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 10. Schluss der Sitzung 
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TOP 1. 

 

Eröffnung der Sitzung 

Frau Tesmer eröffnet die Sitzung und begrüßt die Mitglieder der OTV und die an-

wesenden Einwohner/Gäste. 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

Kein Änderungsbedarf 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 12.09.2016 

Abstimmung: 7/0/0 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

18:15 Uhr Hr. Ott kommt dazu 

18:30 Uhr Fr. Hammerschmidt kommt dazu 

 

Prof. Dr. Conraths schlägt Bildung einer Interessengemeinschaft der Mieter aus 

Riemserort vor, um mit A4Res in Bezug auf die neuen Mietverträge und andere 

Vereinbarungen zu beraten. 

 

Zugesagt haben, in dieser Gruppe teilzunehmen: 

Prof. Dr. Franz Conraths 

Marion Heinrich 

Ines Jakobi 

Ruth Wieland 

Dr. Sascha Ott 

 

Die Gruppe wird die Schaukästen im Ort für die Informationsweiterleitung an alle 

Einwohner mitnutzen. In diesem Zusammenhang hat Frau Jakobi angeregt, Infor-

mationen, die viele Riemser betreffen, auch am „Schwarzen Brett“ des FLI zu ver-

öffentlichen 

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

Keine 

 

 

TOP 6. Beratung der Beschlussvorlagen 
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TOP 6.1. 

 

Lebensqualität und Sauberkeit in den Quartieren – das Stadtbild pflegen („Sau-

bere Stadt“) 

Ulla Tesmer stellt vor: 

Auf Initiative der SPD Fraktion soll ein Maßnahmenkatalog (Reinigung öffentlicher 

Plätze, Pflegekataster, reinigungsfreundliche Möblierung, öffentl. Grünanlagen, 

Abfallcontainer, „Mülleingreiftruppe“, …) erarbeitet werden, über den im 1.Hj. 

2017 abgestimmt werden soll 

Vorschläge: Mach-Mit-Aktionen („Frühjahrsputz“, Aufstellen von Hundekot-

Beutelspendern, Ersatz der Beton-Papierkörbe auf dem Damm durch Mülltonnen 

mit Abdeckung/Deckel wegen der exponierten Lage (Möwen und andere größere 

Vögel verstreuen den im Müllkübel gelagerten Abfall über das ganze Umfeld) 

 Stelle des Gemeindearbeiters in die Haushaltsdiskussion aufnehmen! 

 

Abstimmung: 8/0/1 

 

 

TOP 6.2. Entwicklung eines Regelwerks für ein Ortsteil-Budget als mögliche künftige 

Komponente eines Bürgerhaushaltes ab 2017 

Ulla Tesmer stellt vor. 

Es tritt die Frage auf, ob solche Mittel zur Finanzierung größerer Projekte ggf. über 

mehrere Jahre angespart werden können, 

vermutlich max. im Doppelhaushalt über 2 Jahre – sind in erster Linie für kleinere 

Projekte mit geringen/ohne Folgekosten vorgesehen 

 

Abstimmung: 9/0/0 

 

 

TOP 7. Informationen der Verwaltung 

keine 

 

 

TOP 8. Informationen der Vorsitzenden 

Mittwoch, dem 09.11.16 um 10 Uhr Südufer 5 

Treffen mit Hr. Ullmann (Ltr. BBL) geplant, Begehung des Inselgebietes, insbeson-

dere in Hinblick auf die Südseite des Dammes und der Insel bis zum Anglerhafen 

sowie die Bushaltestelle 

 

Mittwoch, 11.10.16, 11:00 Uhr, An der Wiek 3 

Treffen mit Hr. Dr. Oberdörfer mit Hr. Leibelt, Fr. Heinrich, Fr. Tesmer zum Thema 

Straßen auf dem Riems 

 

Internet auf der Insel: 

Hr. Landmesser als Interessenvertreter der betroffenen Einwohner war zur Bür-

germeistersprechstunde; Stadtwerke haben per 01.01.217 Lösung versprochen, 
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zuständiger Mitarbeiter dort ist Fabian Feldt, wird zur nächsten OTV eingeladen 

 

 

TOP 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

Hr. Leibelt: Beginn der Sitzungen der OTV auf 19:00 Uhr verlegen 

Abstimmung: 8/0/1 

 

Fr. Heinrich: 

Verkehrsschild Vorsicht niedrige Äste/LKW an der Straße An der Wiek unterhalb 

des Grundstücks von Familie Benndorf (Bukowberg 15) ist zugewachsen 

 Information an Grünflächenamt, damit es wieder freigeschnitten wird 

 

 

TOP 10. Schluss der Sitzung 

Frau Tesmer dankte allen Anwesenden für ihr Erscheinen und schließt die Sitzung 

Ende: 19:30 Uhr 

 

 

gez. 

Ulla Tesmer  

Vorsitzende der Ortsteilvertretung 

 


